

RÉSOLUTION SSP région Genève

Le plan Prévoyance vieillesse 2020 ne doit pas passer !

Le SSP région Genève s'est engagé avec d'autres forces dans la préparation d'une mobilisation pour le retrait du Plan Berset.

Le SSP région GE se reconnaît dans la résolution votée au Congrès de l'USS qui stipule que l'USS s'oppose au projet Prévoyance vieillesse 2020 dans sa globalité.

Cette résolution découlait et s'appuyait sur la résolution adoptée par l'assemblée générale des délégués de l'Union syndicale vaudoise qui se concluait en précisant :

« Elle appelle l'ensemble du mouvement syndical et en particulier l'Union syndicale suisse à se prononcer contre celui-ci et à organiser la mobilisation à l'échelle nationale pour faire échouer ce projet dans la rue et dans les urnes si nécessaire. »

Le SSP région GE estime que pour avoir des chances de gagner, ce combat doit se mener à l'échelle du pays, comme la manifestation du 7 mars 2015 qui a été un succès et un premier pas dans ce sens.

C'est pourquoi nous nous adressons aujourd'hui au comité national du SSP : une manifestation romande (prévue pour le 30 mai à Lausanne) ne peut à elle seule faire reculer le Conseil fédéral. Il faut poursuivre la mobilisation à l'échelle nationale. Vous avez la responsabilité d'intervenir dans les instances de l'USS dans ce sens et de prendre les mesures pratiques pour que les sections et régions du SSP repartent au combat.

Nous exhortons toutes les forces syndicales du pays et au premier chef le SSP à poursuivre l'organisation, dans toutes les régions, la mobilisation la plus large contre le Plan Prévoyance vieillesse 2020.

Nous décidons d'envoyer, pour information, cette résolution aux unions syndicales cantonales.

Adoptée à l'unanimité par le comité directeur SSP-GE

23 mars 2015